

Wilesco®

2023

Turbine T115

Die neue Modellturbine T115 von Wilesco ist ein echter Hingucker! Die Eigenkonstruktion besteht aus einer schwarzen Grundplatte, einem roten Kesselhaus und einem messingpolierten Kessel. Diese Kombination sorgt für eine atemberaubende Optik und bietet eine beeindruckende Leistung, die jede Sammlung bereichern wird. Der Kessel ist mit besonderen Hitzeblechen ausgestattet, die eine schnellere Dampfproduktion ermöglichen. Der Dampf kann über das Dampfabsperrentventil geregelt werden, was eine präzise Steuerung ermöglicht. Dank der Leistung der T115, reicht diese aus, um den Dynamo betreiben zu können. Das bedeutet, dass Sie die T115 nicht nur als Modell, sondern auch als funktionsfähige Dampfmaschine verwenden können. Erleben Sie die Faszination der Technik mit der neuen Modellturbine T115 von Wilesco. Bestellen Sie jetzt und fügen Sie eine einzigartige und leistungsstarke Dampfmaschine zu Ihrer Sammlung hinzu.

Dieses Modell ist voraussichtlich ab dem 3. Quartal 2023 verfügbar. (Best.-Nr. 00115)



NEU
2023



Lüdenscheider Bäckerei - M46

Die beliebte Wilesco Handwerkerreihe wird um das Backhandwerk erweitert. Wir präsentieren den fleißigen Bäcker in seiner Backstube, der die Knetmaschine unermüdlich befüllt, um den Brotteig zu kneten. Die Sonderedition zum 110-jährigen Firmenjubiläum ist nun vergriffen. **Aber keine Sorge, Sie können nun die reguläre Version des Modells in einer anderen Farbvariante erwerben. (Best.-Nr. 00460)**

Wilh. Schröder GmbH & Co. KG / Metallwaren + mehr
Schützenstraße 12 · 58511 Lüdenscheid
Fax: +49 (0) 23 51 98 47 - 47 · E-Mail: info@Wilesco.de

 [facebook/wilescodampfmaschinen](https://facebook.com/wilescodampfmaschinen)
 [youtube/wilescodampfmaschinen](https://youtube.com/wilescodampfmaschinen)

Wilescor[®]

2023

Turbine T115

The new T115 Wilescor Turbine is a real eye-catcher. The well know combination of a black base plate with red components and a special brass turbine boiler looks great. The boiler has an additional tin plate underneath to heat up the water inside quicker than usual. With the steam supply valve you are able to change the number of revolutions.

The T115 is more than a collectors engine because the power of the turbine is good to run a dynamo and you can connect one or more LEDs to the screw connection.

This new and powerful steam engine will be available in autumn 2023. (Order No. 00115)



Prototype T115

NEW
2023



Lüdenscheid's Bakery - M46

The popular Wilescor craftsman series is being expand by a bakery. We present the hardworking baker in his bakery, tirelessly filling the dough mixer to knead the bread dough. For the 110th anniversary of Wilescor in 2022, 110 pieces of this bakery were made and sold as a special edition. **But don't worry, a new model with a different base plate will be available soon. (Item No. 00460)**

Wilh. Schröder GmbH & Co. KG / Metallwaren + mehr
Schützenstraße 12 · 58511 Lüdenscheid
Fax: +49 (0) 23 51 98 47 - 47 · E-Mail: info@Wilescor.de

  [facebook/wilescodampfmaschinen](https://facebook.com/wilescodampfmaschinen)
 [youtube/wilescodampfmaschinen](https://youtube.com/wilescodampfmaschinen)